



Marta del Pozo, Mariano Esteban y Ricardo Rivero. :: ALMEIDA

LA VIOLENCIA DE GÉNERO, A DEBATE

La violencia de género vuelve a ser objeto de una profunda reflexión en unas jornadas que empezaron en la Facultad de Derecho, inauguradas por el decano Ricardo Rivero y el vicerrector Mariano Esteban. Las reformas legislativas, el tratamiento procesal de esta lacra, su apología en Internet y la respuesta feminista ante el machismo son abordadas en el encuentro, dirigido por la profesora Marta del Pozo.